



BOLETÍN DE PRENSA

Acapulco, Guerrero, a 28 de noviembre de 2025

No. 599/2025

Realiza IMSS Guerrero 9^a Jornada de Hemodinamia y avanza en la estrategia 2-30-100

- **Se realizaron intervenciones especializadas como colocación de marcapasos a una mujer de 82 años y a un hombre de 93.**
- **Fueron atendidos 10 pacientes, tres de ellos de emergencia.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Guerrero realizó la 9^a jornada de hemodinamia en el Hospital General Regional (HGR) No. 1 "Vicente Guerrero", con el objetivo de fortalecer la atención oportuna y resolutiva para pacientes con enfermedades cardiovasculares, en el marco de la **estrategia 2-30-100** que tiene entre sus objetivos incrementar el número de cirugías, consultas de especialidad y de medicina familiar.

Durante esta jornada se brindó atención a 10 pacientes, siete de ellos fueron atendidos mediante procedimientos que permitieron restablecer el flujo sanguíneo y mejorar la función cardíaca a través de la colocación de stents, en tanto tres fueron casos de emergencia que requirieron intervención inmediata.

Se realizaron intervenciones especializadas como la colocación de marcapasos a una mujer de 82 años y a un hombre de 93, lo que permitió restablecer su ritmo cardíaco y mejorar su calidad de vida. De igual forma, un paciente con infarto agudo al miocardio recibió atención inmediata y especializada, logrando salvarle la vida.

La coordinadora auxiliar de Segundo Nivel de Atención Médica del IMSS en la entidad, doctora Flor Leyva Jiménez, destacó que la continuidad de estas jornadas reafirma el compromiso del IMSS Guerrero con una atención médica resolutiva, humana y a tiempo.

Subrayó que la sala de hemodinamia del HGR No. 1 es fundamental para responder con eficacia ante emergencias cardiovasculares y mejorar la calidad de vida de la población derechohabiente con enfermedades cardiovasculares.

--- ooo ---

